CHÄMIHÜTTE WIEDER OFFEN!

Restaurant Chämihütte Kaltenbach

In der Region herrscht grosse Freude, dass das gutbürgerliche Restaurant Chämihütte wieder geöffnet ist.

Das rustikale Restaurant befindet sich südlich von Stein am Rhein und bietet, auch mit der lauschigen Terrasse, einen herrlichen Ausblick auf Stein am Rhein und die Burg Hohenklingen.

Sie werden glauben, in den Ferien zu sein... Die «Chämihütte» und das freundliche Team bieten echte Gastfreundschaft und eine vielseitige Speisekarte.

Eine Auswahl:

Cordon bleu in Varianten, der Renner: Cordon bleu «Chämihütte» vom Schwein mit Schinken, Raclettekäse und Paprika-Paniermehl oder Basler Cordon bleu mit Weichkäse, Knoblauch und Birnen, ebenso der fleischlose Hit; Weissweinrisotto mit Gemüse. Die vielfältige Speisekarte wird für Überraschung sorgen, wie die herrliche Aussicht!

Übrigens:

Die Essensbegleiter kommen aus der Region, z.B. vom Weingut Florin in Stein am Rhein. Als Ergänzung zur rustika-len Gaststube befindet sich ebenfalls im Parterre ein schönes Säli, mit Aussicht, und eine wintertaugliche Terrasse. Die Räumlichkeiten bieten das ideale Ambiente für Familienfeiern, Firmen – und Vereinsanlässe, Hochzeiten, Geburtstage usw.

Mit grossem Erfolg werden in der «Chämihütte» verschiedene Events organisiert, zum Beispiel; Thaibuffet, 1.-August-Feier, Metzgetebuffet oder Oktoberfest (beachten Sie die Anzeige auf dieser Seite).

Restaurant Chämihütte

Unterer Giger 2 CH-8259 Kaltenbach +41 52 741 43 00 +41 79 126 24 63 info@rest-chaemihuette.ch/ www.rest-chaemihuette.ch

Täglich geöffnet von Mittwoch – Sonntag: 8.30–22.00 Uhr

